

Premios por la Sostenibilidad del Salmón

El Compromiso Comunitario como centro de la industria

Proyecto Ganador

► Turismo Salmonero

Mostrando la industria con orgullo

En la víspera de AquaForum Los Lagos 2024, se llevó a cabo la ceremonia de entrega de los Premios por la Sostenibilidad del Salmón, los cuales buscan honrar a aquellas empresas o personas que hubieran realizado proyectos en las áreas de “Compromiso Comunitario” e “Innovación y Desarrollo”.

La velada comenzó con la entrega de las condecoraciones en la primera categoría, que fue Compromiso Comunitario. En esta se destacan proyectos que se hayan realizado junto a las comunidades para aportar al desarrollo de los territorios en los que se lleva a cabo la actividad salmonicultora, reconociéndose aquellos que tengan alto impacto positivo, que involucren a distintas partes interesadas y que sean de relevancia para los vecinos de las regiones de la Araucanía, Biobío, Los Lagos, Aysén y/o Magallanes.

Con más de 1.300 votos, fue la empresa MOWI con su proyecto “Turismo Salmonero” la elegida por el público para llevarse el galardón, cuyo proyecto pretende dar a conocer la principal actividad productiva de la región de Aysén a los habitantes y visitantes de la localidad austral.

Esta iniciativa es una experiencia pionera y única en la industria que comenzó como iniciativa piloto en 2022 y permite a los visitantes conocer, de forma didáctica, cada etapa de la producción del salmón, a través de un relato que permite, a su vez, observar paisajes de fiordos y canales de la XI región,

El programa consta de recorridos guiados con videos explicativos, audioguías y visitas en terreno a distintas operaciones, a través de los cuales los participantes tienen la oportunidad de ver de cerca la tecnología empleada en cada fase de cultivo.

En línea con lo que busca este premio, el proyecto desa-

rollado por MOWI incluye el trabajo de proveedores locales y desarrolla diversos encadenamientos productivos regionales, mejorando la calidad de vida de Pymes que ven en Turismo Salmonero una instancia para dar a conocer sus servicios y propuestas de valor.

Fernando Villaruel, gerente general de MOWI Chile, señala que “es un orgullo para todos los trabajadores recibir este reconocimiento porque demuestra nuestro compromiso constante con los habitantes de la zona y con el medio ambiente, ya que el proyecto Turismo Salmonero es el corazón de la estrategia de sustentabilidad que posee la compañía”.

Al recibir su premio, desde MOWI expresaron que estaban “muy agradecidos a toda la gente que votó y nos dio hoy día la posibilidad de estar acá con esta primera iniciativa que nos permite mostrar lo que hacemos abriendo las puertas de nuestras instalaciones. Esto nos permite mostrar con mucho orgullo, con pasión y compromiso, el desarrollo de la industria de la salmonicultura en la región de Aysén y cómo se puede convivir también con el desarrollo del turismo. Así que la verdad que estamos de verdad muy contentos orgullosos un cariñoso saludo también a todas las áreas a todo el equipo de MOWI porque sin duda esta iniciativa no sería posible sin la colaboración y el trabajo de cada uno de ellos así que muchas gracias”.



Fotografía: B2B Media Group

Esta es una iniciativa pionera y única en la industria.